

# 高原だより

発行 / 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87-0909

平成 21 年 3 月

二十一年度定期総会を終え

新年度へ向け一歩踏み出す

十三日の金曜日、暴風雨で最悪の天候でしたが、各種団体代表・役員合わせて三十三名の参加者で、二十一年度むらづくり協議会定期総会が行われました。

昨年八月末の降雹被害で、みんなの心の通い合い、協和の一年だったと会長さんのあいさつで始まり、事業・決算報告、事業案・予算案の承認。今年度新しく役員選任規程案も出され承認されました。

そして、自治会合併検討委員会が二回行われ、その中間報告もありました。環境基本計画推進委員会も、来年度に向け廃食油の回収を進めていきたいと報告がありました。

むらづくりの活動は、地域内の皆様方の協力なしには出来ません。これからもご協力をお願いいたします。ご意見等ございましたらお聞かせ下さい。

## 写真復元

旧阿毘縁小学校入学写真・卒業写真の提供ありがとうございました。昭和五十一年から五十九年まで九年間の写真が変色し、消滅状態でしたが皆様のご協力により復活しました。まなび宿阿毘縁の記念館に復元しました。また見に出掛けて下さい。

日南町生涯学習 町づくりフォーラム

### 地域より2名の方が本部長表彰受賞

2月15日阿毘縁地域では、解脱寺生田竜聖上人さんが百日の荒行を終わられ盛大な帰山式が行われましたが、町では生涯学習まちづくりフォーラムが開催され、社会教育・生涯学習の推進において功績著名な方が表彰されました。個人の部で『野菜の生産販売指導やスポーツ活動など幅広く地域活動に貢献』された柳原俊之さんと、『人生学園に率先して参加し、25年間にわたり熱心な学習は他の模範』として飛田勝代さんの2名の方が受賞されました。おめでとうございます。



### 協議会活動記録

(2月)

15日：町まちづくりフォーラム出席  
解脱寺帰山式出席

20日：自治会合併検討委員会  
理事・事務局会議

21日：タイ・中国料理教室交流会

22日：地域卓球大会  
町バトミントン大会出場

(3月)

4日：むらづくり協議会会計監査会

10日：事務長会議出席

13日：平成21年度  
むらづくり協議会定期総会

17日：デマンドバス運行説明会

### これからの活動

20日：妙見さん遊歩道看板設置

28日：阿毘縁山遊歩道完成イベント

### 表彰にあたって

柳原俊之

このたび日南町生涯学習推進本部長表彰を受けることになりました。これは阿毘縁むらづくり協議会から推薦をいただいたと言うことなのですが、まったく思いもなかったことで、大変びっくりし、また恐縮いたしました。そして非常に光栄だと感じております。表彰式は去る二月十五日の日南町生涯学習まちづくりフォーラム開会式の中で行われ矢田町長から感謝状をいただきました。これも偏に皆さまのご指導ご支援の賜物と深く感謝申し上げます。

受賞内容は「野菜の生産販売指導やスポーツ活動など地域活動に貢献した」となっております。これは以前生涯学習推進員、公民館運営審議委員などを務めさせてもらっていましたが、その時の活動が認められたものと思います。

その当時、手がけたもの一つは女子ソフトボールチームの結成があります。日南町地域対抗女子ソフトボール大会が毎年行われておりましたが、阿毘縁にはチームがなくさびしい思いをしておりました。人の少ない阿毘縁でもこの位は参加し他地域と肩を並べられるようにしたいとの思いと、女性の若い世代の活動の場を作りたいとの考えでチームを作りました。これは今でも続いているようです。また、トマト栽培の研修などで山口県方面へ一泊二日で視察に行ったこと。この時は萩で泊まった記憶があります。そして山菜の栽培研修などで四国方面へ一泊二日で視察に行き金毘羅さんの近くで泊まったことなどが懐かしく思い出されますが、それにしても一泊二日で視察研修に行けたとは経済情勢が良かったのだでしょうね。

私は退職して二年経ちますが、退職前に病気を患いまして以後入退院の繰り返しや通院やで闘病生活を送っておりまして、なかなか皆さまのお役に立てないところです。今後ともご厚誼の程よろしくお願ひ申し上げてお礼の言葉といたします。

りゅうちょうな日本語で

八年前、石見地域に嫁いでこられたお二人の方を講師に、石見の世話役古川貞美さんと、地元参加者十名で料理講習会を二十一日におこないました。

大塚サナンさんのタイ料理『タイカレー、春雨サラダ』原田愛さんの中国料理『ドーナツ、米粉餃子、ジャガイモサラダ』と盛り沢山の料理ができました。

お二人ともりゅうちょうな舌弁で、和気あいあいと楽しい交流ができました。今回だけでなく、今後もこのような交流会が出来るとうよいですね。

参加者の感想から

- \* タイと中国の料理の体験は楽しかったです。  
上新粉を使った餃子の皮を習い、米の消費拡大という点でも米粉料理コンクールをするのもよいかと思いました。  
文化祭などで国際グルメコーナーを設けたら楽しいかな、とも感じました。食はその国、地域の自然、気候、文化が背景にあります。スパイスの効いた料理をいただきながら、その国を想像したり、故国の事をうかがうのも楽しいひと時でした。  
また、二人の女性が異国の地でたくましく生きておられる姿に触れることが出来、元気になりました。 荒金 実
- \* 楽しいひと時をありがとうございました。同じ地域に住んでいるのにほとんど会う機会が無い私には、お顔を拝見できうれしく思います。  
また、他地域の方との交流も、他国の料理を通してできました。人と人との出会いを大事にしたいです。またよろしく願います。 足立福子
- \* 異国の味に満足しました。講師の先生方もとても前向きの姿勢に感動しました。和風料理とは、一味違いスタミナ源になると思います。家庭でも是非挑戦して家族にも食べさせたいと思いました。

地域卓球大会

すごい！3年連続優勝

冬場の運動不足解消と、健康づくり、まなび宿阿毘縁の体育館活用に毎日卓球練習を地域の方がしております。

今年で3年目の地域卓球大会、20名の参加者で22日に行われました。今年は7名の方が新しい参加者でした。卓球大会が地元に着実に定着しつつあるのかなと喜んでおります。

なかでも、50歳以上の女子の部で岸百合子さんが、3年連続優勝です。50歳以上男子の部でも岩田重徳さんが2度目の優勝です。日頃の練習の成果が表れたようです。

成績発表

小学生低学年女子の部	足立萌香さん
小学生高学年男子の部	山田剛士さん
小学生高学年女子の部	高柴真理さん
中学生以上五〇歳未満男子	足立進也さん
中学生以上五〇歳未満女子	足立知美さん
五〇歳以上男子	岩田重徳さん
五〇歳以上女子	岸百合子さん
トーナメント	優勝
	二位
	三位
	三位
ハッスル賞 (最高齢)	大塚克美さん

地域の皆さんの交流の場が大きく広がりますように！！

山 帰 来 コ ー ナ ー

森の梢では鶯の初音が聞かれる頃となりました。皆様から水仙の球根を提供して頂いて、遊歩道に植え込んでから三か月余り、降雪前になんとかと大急ぎでの植え込み作業でしたが、先日行ってみると、明るい林の道添いに小さな芽がたくさんのでいていました。大型連休の頃には花も見られると思いますので出掛けて見てください。  
四月からは、ボランティア仲間と共に森林整備も始まりま

す。  
又、忙しい山里の春が動き始めました。



全国小学生テニス大会出場

山の上小学校スポーツ少年団ソフトテニス女子3名が、3月29日～31日まで千葉県白子町で行われる全国小学生ソフトテニス大会に出場されます。そのうちの1名が、阿毘縁地域の木村満香さんです。日頃の練習の成果を十分に発揮して頑張ってきてください。地域を挙げて応援しています。